
 

 

 

 

 

 

 

 

 

主催 北山エリアの将来を考える会 

共催 京都府立植物園整備計画の見直しを求める会（なからぎの森の会）／植物園の環境と景観を守る北区の会／ 

府立大学関係者の会（府大学生有志の会・府大卒業生有志の会・府大教職員有志） 

植 物 園 

府大体育館 

写真提供/京都民報社 

  

再開発の計画はどうなっているのか？ 

 

         主な内容 

開発計画の現状 

① 植物園の経過報告              

② 府立大学・アリーナの経過報告  

③ 旧総合資料館跡地活用の課題          

④ 府議会報告                

◆ 植物園・北山エリアの今後の運動      

◇ 意見交換  

     （閉会予定１６時１５分） 
 

 
   

《 報告・交流集会 》 

kouryuu 集会 〉 

植物園・府立大学の鳥瞰図 

京都府は 2020 年 12 月に「北山エリア整備

基本計画」を公表しましたが、今年 2 月に多

くの府民・市民の声に押されて、植物園に関し

ては「見直し案」を公表しました。また 4月末

には、府立大学内に建てる「共同体育館」は、

1万人規模の巨大アリーナではなく、学生の要

望にそった 2000人規模のものにするべきだ、

との意見聴取会議座長案も提起されました。 

 このように、今「整備基本計画」は重要な段

階をむかえています。ご関心のある方は是非

お越しください。 後日 You Tubeでの配信も予定しています。 

「なからぎの森の会」ホームページ↓ 

https://nakaraginomori.comをご覧ください。 

(開場１時 30 分) 

https://nakaraginomori.com/

